



**We are so happy you chose to purchase Taf toys Savannah Foam mat!**

**To make sure you enjoy it for a very long time it is important for us to share with you care and maintenance tips that will help you keep it looking great:**

EASIER PARENTING

- The printed surface of the mat is delicate and soft to protect your baby, enjoy play time with your baby using soft toys only.
- Keep mat away from pets, as cat or dog nails may pierce the surface.
- Take shoes off before stepping on the mat. Do not place heavy furniture over mat, weight may leave marks.
- The surface should be folded correctly. No force should be applied while folding.
- Dragging hard objects with sharp edges such as certain toy cars over the surface can cause scratches and tears.
- To clean, use a damp cloth without detergents or a wet wipe without alcohol. After cleaning, make sure that the surface is completely dry before storing.

FR

**Nous sommes ravis que vous ayez choisi d'acheter le tapis en mousse Savannah de Taf toys !**

**Pour vous assurer que vous en profiterez très longtemps, il est important que nous vous partagions des conseils d'entretien qui vous aideront à le garder en bon état :**

- La surface imprimée du tapis est délicate et douce pour protéger votre bébé, profitez du temps de jeu avec votre bébé en utilisant uniquement des peluches.
- Gardez le tapis à l'écart des animaux, car les griffes de chat ou de chien peuvent percer la surface.
- Enlevez vos chaussures avant de monter sur le tapis. Ne placez pas de meubles lourds sur le tapis, le poids peut laisser des marques.
- La surface doit être pliée correctement. Aucune force ne doit être appliquée lors du pliage.
- Faire glisser des objets durs avec des bords tranchants tels que certaines voitures miniatures sur la surface peut provoquer des égratignures et des déchirures.
- pour le nettoyer, utilisez un chiffon humide sans détergent ou une lingette humide sans alcool. Après le nettoyage, assurez-vous que la surface est complètement sèche avant de le ranger.



**We are so happy you chose to purchase Taf toys Savannah Foam mat!**

**To make sure you enjoy it for a very long time it is important for us to share with you care and maintenance tips that will help you keep it looking great:**

EASIER PARENTING

- The printed surface of the mat is delicate and soft to protect your baby, enjoy play time with your baby using soft toys only.
- Keep mat away from pets, as cat or dog nails may pierce the surface.
- Take shoes off before stepping on the mat. Do not place heavy furniture over mat, weight may leave marks.
- The surface should be folded correctly. No force should be applied while folding.
- Dragging hard objects with sharp edges such as certain toy cars over the surface can cause scratches and tears.
- To clean, use a damp cloth without detergents or a wet wipe without alcohol. After cleaning, make sure that the surface is completely dry before storing.

FR

**Nous sommes ravis que vous ayez choisi d'acheter le tapis en mousse Savannah de Taf toys !**

**Pour vous assurer que vous en profiterez très longtemps, il est important que nous vous partagions des conseils d'entretien qui vous aideront à le garder en bon état :**

- La surface imprimée du tapis est délicate et douce pour protéger votre bébé, profitez du temps de jeu avec votre bébé en utilisant uniquement des peluches.
- Gardez le tapis à l'écart des animaux, car les griffes de chat ou de chien peuvent percer la surface.
- Enlevez vos chaussures avant de monter sur le tapis. Ne placez pas de meubles lourds sur le tapis, le poids peut laisser des marques.
- La surface doit être pliée correctement. Aucune force ne doit être appliquée lors du pliage.
- Faire glisser des objets durs avec des bords tranchants tels que certaines voitures miniatures sur la surface peut provoquer des égratignures et des déchirures.
- pour le nettoyer, utilisez un chiffon humide sans détergent ou une lingette humide sans alcool. Après le nettoyage, assurez-vous que la surface est complètement sèche avant de le ranger.